

NOTA INFORMATIVA

PLATAFORMA DE VECINOS AFECTADOS POR LAS OBRAS DE LA M-30 EN EL NUDO SUR

LOS VECINOS CELEBRAN LA DECISIÓN, DEFINITIVA, DEL PARLAMENTO EUROPEO, DE ENVIAR UNA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN

MADRID, 26 DE ENERO DE 2006

La Plataforma de Vecinos Afectados por las Obras de la M-30 en el Nudo Sur celebran que definitivamente, el Parlamento Europeo, haya decidido el envío de una delegación de expertos para investigar, a pie de obra, los incumplimientos normativos del Ayuntamiento de Madrid.

Recuerdan que ellos también comparecieron ante la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo el pasado 23 de noviembre, por lo que valorarán la posibilidad de personarse nuevamente cuando se vuelva a tratar el asunto los días 22 y 23 de febrero, fecha en la que el Ayuntamiento está citado para explicar su proyecto.

La Plataforma de Vecinos Afectados por la Obras de la M-30 en el Nudo Sur, también está a la espera de las actuaciones del Juzgado número 50 de Plaza de Castilla, ante el que interpusieron una denuncia contra el Ayuntamiento de Madrid, por entender que las obras de la M-30 en el Nudo Sur atentan gravemente contra la Salud de las Personas y contra el medioambiente en general. Denuncia que fue interpuesta el 3 de agosto del pasado año.

No obstante esta magnífica noticia, ante la gravedad de los problemas que las obras están causando, pueden causar y causarán, el viernes día 27 convocan a todos los madrileños perjudicados por el Ayuntamiento, a Manifestarse, a las 19'00, desde Avda. del Planetario hasta el Invernadero.

**Para más información:
Contactar con Roberto Tornamira
Tlf.: 659-45-15-43**